

## Kolping: Einsegnung vom Kolpinghaus / Jahresversammlung



Ende September durfte der Vereinsvorstand das sanierte Kolpinghaus besichtigen. Die Finanzierung des Monitors (Bild Mitte) übernahm der Verein. Wir haben bei diesem Besuch auch vereinbart, wenn möglich unsere Vorstandssitzungen

und die Jahreshauptversammlung künftig im Kolpinghaus durchzuführen.

Am 8. Dezember 2021 fand dann die Einsegnung im kleinen Kreis unter Coronabedingungen statt. Diözesanpräses Msgr. Huber hielt die Einsegnungsrede (Bild unten) und brachte als Geschenk ein Bild von Adolph Kolping (Bild oben mit Frau Lehmann) mit.

Apropos Unterstützungen: Die Kolpingsfamilie Au ist meist hinter den Kulissen tätig: Sie unterstützt finanziell z. B. bei Wallfahrten und Ausflügen, das Adventssingen, die Ministranten, bei individuellen Notfällen und die Flüchtlingshelfer. Dieses Jahr wurde auch die Aktion „Weihnachten aus der Tüte“ unterstützt und sie beteiligte sich auch an der Weihnachtsspende für bedürftige Bürger in der Au.

Für die Vereinsmitglieder und Interessierte plant die Kolpingsfamilie Au nach wie vor eine Wochenendausfahrt nach Meran. Irgendwann wird das hoffentlich, trotz Corona, realisierbar sein.

Die Jahreshauptversammlung ist für den 20. April 2021 im Kolpinghaus geplant. Die Vereinsmitglieder erhalten rechtzeitig eine schriftliche Einladung.